

Start here.

Pendidikan meningkatkan kehidupan sosial Indonesia

Aku baru ~~baru~~ saja membaca tajuk rencana di surat kabar Nusantara yang diterbitkan online. Tajuk rencana tersebut membahas bagaimana Indonesia telah berkembang menjadi negara yang sekarang dikategorikan sebagai kekuatan ekonomi baru. Hal tersebut sangat membantu negara Indonesia karena ~~GDP~~ pertumbuhan GDPnya yang 6% per tahun ~~menunjukkan~~ menunjukkan bahwa penduduk Indonesia sekarang mempunyai ~~tinggi~~ kualitas hidup yang lebih baik dibandingkan ~~sebelum~~ jaman dulu. Itu semua ~~adalah~~ karena pendidikan telah menceerdaskan bangsa kita.

Namun, di tajuk rencana itu ~~menyebut~~ melampirkan pertanyaan retorik, "Mengapa para pemuda dari pedesaan yang memiliki taraf pendidikan dan kemampuan yang sama masih saja mendapatkan pekerjaan yang lebih rendah ~~ketimbang~~ pendidikannya?" Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa beberapa orang kota menganggap orang desa ~~tidak~~ selalu ketinggalan dari orang kota dan tidak bisa mengerjakan pekerjaan yang dikerjakan oleh orang kota. Orang kota sering menganggap bahwa orang desa selalu terbelakang dan biarpun pendidikan dan kemampuan mereka memiliki taraf yang sama ~~lainnya~~ dengan orang kota, tetapi mungkin sampai saat ini di Indonesia masih ada diskriminasi terhadap orang-orang desa. Orang kota mungkin merasa ~~orang~~ pelajaran yang didapat di desa lebih ~~cepat~~ mudah, sehingga ~~mereka~~ biarpun pendidikan ~~dan~~ yang ditempuh sudah sebanding dengan orang kota, tetapi standarnya masih berbeda.

Selain itu, orang-orang ~~desa~~ desa masih tidak bisa secara penuh menikmati keberhasilan ekonomi negara kita karena ~~orang-orang~~ beberapa orang berpikir bahwa ~~desa~~ orang-orang kotalah ~~dan~~ lebih yang lebih

berperan dalam keberkhsilan ekonomi Indonesia dan meretalah yang ~~harusnya~~ seharusnya menikmati ~~keberkhsilan~~ hasilnya, bukan erang-orang dari pedesaan.

Biarpun pertumbuhan GDP Indonesia telah mencapai 6% per tahun, tetapi ~~pembayaran tingkat~~ masih ada tingkat kesenjangan antara yang kaya dan yang miskin. Penyebaran ~~tingkat~~ tingkat pertumbuhan ini belum bisa dirasakan oleh semua penduduk Indonesia karena pemerintah juga berperan penting dalam menyjahteratkan kehidupan kita. Banyak pemerintah yang ~~ke~~ korupsi dan hanya menikmati hasil ~~g~~ dari keberkhsilan dari semua kerja keras ^{rakyat} penduduk Indonesia untuk mereka sendiri dan tidak dibagikan ke kita lagi. ~~Jede~~

Jadi, bagaimana mau naik taraf hidup rakyat Indonesia mau naik jika pemerintah kita saja terus-menerus korupsi dan tidak membagikan hasilnya pada kita ?

Additional writing space on back page.